



LES PETITS
FRÈRES | La grande famille
des personnes
âgées seules

Les Petits Frères

L'organisme Les Petits Frères accueille et accompagne les personnes âgées seules, afin de contrer leur isolement, en créant autour d'elles une famille engagée et fidèle jusqu'à la fin de leur vie.

SERVICES

Accompagnement :

Le service d'accompagnement des Petits Frères est l'un des meilleurs remèdes à long terme quant à la solitude et à l'isolement des aînés, une personne à la fois. Un bénévole accompagnateur peut organiser des visites chez son Grand Ami à toutes les deux semaines.

Les grandes fêtes et les sorties :

Ensemble, nous célébrons d'abord Noël et Pâques, mais aussi le 1er octobre, journée internationale des personnes âgées, et, selon les équipes, la Saint-Valentin, la Saint-Jean, l'Halloween, etc. Les petits frères sont fiers d'organiser une série d'activités variées qui donnent aux Grands Amis la possibilité de quitter la solitude de leur vie quotidienne, ne serait-ce que pour un court moment.

Les vacances :

Les Grands Amis profitent de séjours de vacances à la campagne qui durent d'une journée à une semaine, selon leurs goûts.

Qualité de vie et souhaits des aînés :

Les Grands Amis magasinent gratuitement à La Boutique Les Petits Frères de Montréal. Nos Grands Amis y trouvent des articles qui améliorent leur qualité de vie.

Les visites :

Le programme de visites à domicile offre à nos Grands Amis les plus isolés la visite de bénévoles qui leur apportent soutien, tendresse et écoute.

Alzheimer's et déficits cognitifs :

Les individus vivant avec des limitations cognitives et les pertes de mémoire sont les bienvenus chez Les Petits Frères.

Accompagnement de fin de vie :

Dès qu'un Grand Ami entre dans la phase finale des soins palliatifs, il est veillé et entouré d'amour.

204 Lakeview Ave, Pointe-Claire, QC, H9S 4C5
514-247-1282 | westisland@littlebrothers.ca OU ouestdelile@petitsfreres.ca
www.petitsfreres.ca/ouestdelile

Pour obtenir de l'information sur les autres ressources, communiquez avec le Centre de Ressources Communautaires de l'Ouest-de-l'Île (CRC) au 514-694-6404.



Little Brothers West Island

To welcome and provide support to lonely elders by creating a caring and committed extended family that are around them dedicated to alleviating their isolation and staying by their side throughout their remaining years.

SERVICES

Accompaniment:

The Little Brothers long-term accompaniment offering is one of the most effective solutions against solitude and loneliness. A volunteer companion can arrange to see a Great Friend every two weeks.

Celebration and Outings

Little Brother's celebrates Christmas, Easter and the International Day of Older Persons on October 1. Little Brothers is proud to arrange a diverse lineup of activities that give Great Friends the chance to leave the solitude of their everyday lives behind, if only for a short time.

Vacation Getaways

Great Friends can take a trip to one of the vacation lodges for the day, overnight or for anywhere up to a full week

Quality of Life and Senior Wishes

Great Friends are allowed to shop free of charge at the La Boutique thrift shop in Montreal, featuring a wide

range of donated items that can facilitate their day-to-day tasks.

One on One Visits

Through the home visit program, severely isolated Great Friends can benefit from the support, empathy and TLC of the dedicated volunteers.

Alzheimer's Disease and Cognitive Decline

Individuals who have various types and severities of cognitive decline and memory loss are accepted for accompaniment and are welcome at Little Brothers.

End of Life Commitment

When a Great Friend enters the final phase of palliative care, it is made sure that they are watched over and surrounded by love.

204 Lakeview Ave, Pointe-Claire, QC, H9S 4C5
514-247-1282 | westisland@littlebrothers.ca OR ouestdelile@petitsfreres.ca
www.petitsfreres.ca/ouestdelile